

ELECTIONS MUNICIPALES A TARBES

2nd tour du 28 juin 2020



PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

APPEL DU PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

représentation dans les Hautes-Pyrénées

EN FAVEUR DE LA LISTE TARBES CITOYENNE ECOLOGIQUE ET SOLIDAIRE

Le Partido Comunista de España-PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées, appelle les Espagnoles et Espagnols qui résident à Tarbes, une ville qui a su accueillir au fil des temps une forte concentration de réfugiés politiques, puis d'immigrés économiques contraints de quitter l'Espagne, en leur qualité de citoyen-ne-s européen-ne-s disposant du droit de voter en France aux élections municipales, à porter leur suffrage sur la liste « Tarbes Citoyenne Écologique et Solidaire » (TCES) menée par Hervé Charles.

Cette liste transversale radicalement ancrée sur les valeurs de la gauche est parvenue, lors du premier tour des élections municipales, à redonner de l'espoir aux couches populaires, aux jeunes, aux exclu-e-s, à nos anciens, ainsi qu'en attestent les suffrages au soir du 15 mars dernier, dans le sillage du souffle d'espérance que porte, de l'autre côté de nos Pyrénées communes, l'élection en Espagne du *Gobierno progresista y de izquierdas*, le gouvernement progressiste et de gauche intégré par des communistes, des socialistes, Podemos, des écologistes et des collectifs citoyens.

Pour la construction d'un commun incluant et émancipateur autour de cultures partagées,
Para la construcción de un común que incluya y emancipe alrededor de nuestras culturas compartidas,

Españolas y españoles de Tarbes, votad TCES-Tarbes Ciudadana Ecológica y Solidaria

Pour le PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées,

Ricardo Tomé Peña